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 RI 第２６１０地区   

 東となみロータリークラブ会報 

     2014-2015年度 No.3 

事務局 〒939-1635 富山県南砺市福光 7336-4福光会館 3Ｆ 

ふくみつ光房内 TEL 0763-53-1333ＦＡＸ0763-53-1334、

inashorc@athena.ocn.ne.jp 

2014-2015年度 会長 坂井彦就 、幹事 岩崎 修 

2014-2015年度 RIテーマ  

 

「ロータリーに輝きを」 

(ゲイリーC.K.ホァン会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

                例 会 記 録 

第１７２9 回例会 

平成２６年 7月 16日(水) よいとこ井波 

１．点 鐘 坂井彦就会長 

２．ソング：我等の生業 

３．ビジター：地区筆頭・副幹事 花田修一君(高岡 RC)、

小竹晋吾君(高岡 RC) 

 

４．前幹事章授与：三角前幹事 

５．会長の時間：今日は高岡 RCの花田さん、小竹さんが

いらっしゃっています。後ほど地区大会のお話をして

いただきます。なお、地区大会については永田          

ガバナーと本多実行委員長からお手紙をいただいて

います。全員で参加したいと思っています。会長の時

間に何を話そうかと思っていましたが、一週間の出来

事を話しすることにしました。先週の９日は、年度テ

ーマにあります打ち解けた親睦ということで皆さん

と楽しく過ごしました。翌日に新潟に行ってきました

が、そこでびっくりした出来事がありました。宿泊ホ

テルを朝チェックアウトしましたらそこで中島会員

に会いました。中島会員がたまたま私の出席する大会

のチラシを見られたとのことで、更にびっくりしまし

た。私は、中小企業家同友会全国協議会の定期総会に

出席し、富山県代表として「新卒採用で、会社を変え

た ! 」 と い う テ ー マ で 報 告 す る こ と に          

なっていました。全国から約１，１００名の参加で１

７の分科会に分かれて報告の後、グループディスカッ

ションをするという内容であります。私は、昔の会社

からどのように変わったかという話をしました。マス

コミはアベノミクスの良いところしか報道しない。大

企業の一部の話しか報道しない。９９．７％が中小企

業であり、実態はそうではないのではないか。ここに

きて大企業は採用を大きく増やしている。採用のハー

ドルを下げています。したがって、なかなか中小企業

に人材が来ない状況です。中小企業にとっては、ここ

数年は人が採りにくいと思っています。人と言えば、

会員拡大も今年度の大きなテーマの一つです。今月末

までに２名以上で何軒か訪問して勧誘願いたい。３年

後には３０名を目指したいと思っています。 

６．幹事報告(岩崎新幹事)：①第 25 回源流セミナーの案

内：9月 20日(土)13：30、ソラリア西鉄ホテル(福岡

市中央区)。講演：「ロータリーの基本」福岡西 RC 廣

畑パストガバナー(「ロータリーの心と原点(Back to 

Basics)」の著者)ほか、参加者徹底ロータリー談義「職

業奉仕と社会奉仕」がある。②2014-2015年度副ガバ

ナー職の設置と選出について：国際ロータリー細則第
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6条に、ガバナー指名委員会は、1名のパストガバナ

ーを副ガバナーに選出する。副ガバナーの役割は、ガ

バナーが一時的あるいは恒久的に任務の続行が不可

能になった場合に、ガバナーの後任になることが定め

られている。当 2610地区においても、副ガバナー職

を設置いたすことになり、7月 6日にガバナー指名委

員会にて、パストガバナー 荒井公夫氏(2006-2007

年度ガバナー)に受諾して頂いたので、報告があった。

③例会の変更については、事務局に確認の事。 

７．前年度決算報告(三角前幹事代理)…添付資料あり 

８．出席報告：会員数 19名本日 16名出席、調整後、15/18 

88.89％。 

９．委員会報告：①会員増強委員会(河合委員長)：今月最

終例会までに、2‐3名で、1－2名の候補者を訪問し

て下さい。 

 

１０． 地区大会の案内(花田地区筆頭副幹事)：10 月 4

‐5 日の高岡市民会館での地区大会に大勢の会員の

参加をお待ち申し上げます。メインの記念講演は、田

中作次 2012-2013年度 RI会長の「わたしの生き方」

です。今年は、前日の指導者育成セミナーをロータリ

ーデー・一般公開セミナーとして、前文化庁長官の近

藤誠一氏に「日本の再生：地域の役割と文化芸術の力」

と題してお話頂きます。大勢の会員の登録を宜しくお

願いします。 

１１． ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 5名) 

高岡 RC 地区大会実行委員会：万葉のふるさと、高岡

で皆様のお越しをお待ちしております。 

坂井会長：花田さん、小竹さん、ようこそお越しいた

だきました。地区大会を楽しみにしております。 

三角会員：欠席が続いて申し訳ありません。坂井年度

素晴らしい 1 年でありますよう。水島年度、お

世話になり、有難うございました。 

河合会員：この季節、一番忙しくすっかり日焼けしま

した。作庭中の庭の、水琴窟、いい音がしてい

ます。 

中島会員：先週、新潟へ出張していました。奇遇にも

朝ホテルで坂井会長とバッタリ会いました。中

小企業家同友会全国協議会総会に出席とのこと

でした。分科会の報告者でなかったでしょう

か？ 

 

卓話「イニシエーション・スピーチ」  

山本英介会員・桧原やよい会員 

 

山本英介会員： 自己紹介ということで話をします。大学

は永田ガバナーと同じ武蔵野工業大学です。父は、井波・

庄川 RCに入っていました。娘が二人いますが、東京に行

っております。大学は今の仕事とまったく関係のない土    

木工学科でした。たまたま父が司法書士だったので、挑戦

しょうかなと思い６年間通って試験を受けた。行政書士、

司法書士、土地家屋調査士の３つの試験に合格した。平成

元年から父の後を継いで今日に至っています。その間、青

年会議所にも顔を出し、2003 年には理事長をつとめまし          

た。RC には小西さんに前から勧誘を受けていましたが、

役職が軽減して、再度勧誘され入会することとなりました

が、入会した以上は精一杯やりたいと思っています。仕事

の内容ですが司法書士では、相続、土地の売買などであり

平成１７年から簡易裁判所で弁護士業務もできることと

なり、行っています。行政書士では、市とか県に提出         

する書類の作成が主な仕事であります。土地家屋調査士で

は、土地の関係の測量などを行っています。３つの資格を

有効に生かして仕事をこなしています。今では登記業務も
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大きく変わっている。すべてオンライン、インターネット

申請となっており、全国どこででもできます。なお、以          

前のような権利証は発行されていません。現在、県内には

約１７０名の会員がおり、毎月の無料相談会で相続問         

題や多重債務問題に一人ひとりが倫理観を持って取り組

んでいます。会員増強ですが、目星をつけている者がおり、

最低１名の入会を確信しています。 

 

桧原会員： 私は、高校卒業後、専門学校、ショップ店員、

モデル、スタイリスト、アパレル全般の経験を経て、２０

０１年２６歳のときに砺波市にセレクトショップを開店

しました。リーフレットにあるように高岡の文苑堂書          

店本店の企画ですが、県内を中心にクリエイティブな仕事

に従事する３人が選抜されて、それぞれの人生を変えた本

や CDを１か月ずつ６回、半年間展示するという企画でし

た。いま若い人たちに、本や CDを買ったり、映画を見る

というような文化がなくなってきている。ファッショ         

ン、文化、音楽と映画、この４つは関係がなく見えるが必

ずリンクしていると思います。HONKIBOOKS の

Vol.2.3.4 をお配りしていますが、ここには私の言葉で表

現しています。また目を通してください。来年私は４０歳

になります。女性のファッション業界、気づくと自分          

は年齢も経験も上のほうになっています。周りには後輩し

かしない。教えてくれる人、注意してくれる人がいない。

何かに対する興味も薄れかけ、危機感を持っていた時、長

谷川さんから RC入会を誘われ、店に何度も足を運んでい

ただきました。更に斎藤さんから「RC はリーダシッ          

プを育てる場所である。」との言葉をかけてもらい、リー

ダーシップについて学べたらいいな、と思い入会を決意し

ました。実際に入会してみるとめったに会うことのできな

い素晴らしいメンバーに会え、いろんな話をさせてもらっ

て感謝しています。今年度の坂井会長のテーマや話を         

聞き、基本に従ったものだなと少しずつ分かってきたよう

に思います。未熟な私ですが、これからもご指導よろしく

お願いします。 

(資料の画像) 

  

  

 

 


